

La Voix de l'Opposition de Gauche

Le 5 février 2022

J'ai reçu deux messages de lecteurs qui ont apprécié la dernière causerie.

Réponse au nazillon Attal : Notre seul devoir, c'est de lutter pour en finir avec ce régime ou le capitalisme et ses institutions.

Dans quel monde de dingues vivons-nous !

Selon une équipe de chercheur de l'Université Columbia à New York *la pauvreté freine le développement cognitif des enfants*, non, sans blague ! Ces branleurs viennent de découvrir que la sous-alimentation ou la faim, les carences en protéines, acides aminés, oligo-éléments, vitamines, la mal nutrition qui favorise l'émergence de troubles psychologiques, du comportement, de la concentration, etc. auraient un impact sur le développement du cerveau d'un enfant, ajoutons son système nerveux et immunitaire, sa croissance, en voilà une découverte révolutionnaire ! Ils sont payés combien pour débiter des platitudes pareilles ? (Source : FranceSoir 2 février 2022)

- [Cette causerie au format pdf \(pages\)](#)

INTRODUCTION

En complément à la causerie d'avant-hier, plus particulièrement les passages avec Paul Lafargue.

K. Marx : Salaire, prix et profit - 1865

Extrait.

Ces quelques indications suffiront à montrer que le développement même de l'industrie moderne doit nécessairement faire pencher toujours davantage la balance en faveur du capitaliste contre l'ouvrier et que, par conséquent, la tendance générale de la production capitaliste n'est pas d'élever le niveau moyen des salaires, mais de l'abaisser, c'est-à-dire de ramener, plus ou moins, la valeur du travail à sa limite la plus basse. Mais, telle étant la tendance des choses dans ce régime, est-ce à dire que la classe ouvrière doit renoncer à sa résistance contre les atteintes du capital et abandonner ses efforts pour arracher dans les occasions qui se présentent tout ce qui peut apporter une amélioration temporaire à sa situation ? Si elle le faisait, elle se ravalerait à n'être plus qu'une masse informe, écrasée, d'êtres faméliques pour lesquels il n'y aurait plus de salut. Je pense avoir montré que ses luttes pour des salaires normaux sont des incidents inséparables du système du salariat dans son ensemble, que, dans 99 cas sur 100, ses efforts pour relever les salaires ne sont que des tentatives pour maintenir la valeur donnée au travail, et que la nécessité d'en disputer le prix avec le capitaliste est en connexion avec la condition qui l'oblige à se vendre elle-même comme une marchandise. Si la classe ouvrière lâchait pied dans son conflit quotidien avec le capital, elle se priverait certainement elle-même de la possibilité d'entreprendre tel ou tel mouvement de plus grande envergure.

En même temps, et tout à fait en dehors de l'asservissement général qu'implique le régime du salariat, les ouvriers ne doivent pas s'exagérer le résultat final de cette lutte quotidienne. Ils ne doivent pas oublier qu'ils luttent contre les effets et non contre les causes de ces effets, qu'ils ne peuvent que retenir le mouvement descendant, mais non en changer la direction, qu'ils n'appliquent que des palliatifs, mais sans guérir le mal. Ils ne doivent donc pas se laisser absorber exclusivement par les escarmouches inévitables que font naître sans cesse les empiétements ininterrompus du capital ou les variations du marché. Il faut qu'ils comprennent que le régime actuel, avec toutes les misères dont il les accable, engendre en même temps les conditions matérielles et les formes sociales nécessaires pour la transformation économique de la société. Au lieu du mot d'ordre conservateur: "Un salaire équitable pour une journée de travail équitable", ils doivent inscrire sur leur drapeau le mot d'ordre révolutionnaire: "Abolition du salariat".

Après cet exposé très long et, je le crains, bien fatigant, mais qu'il me fallait faire pour traiter de façon satisfaisante mon sujet, je conclurai en proposant d'adopter la résolution suivante:

1. Une hausse générale du niveau des salaires entraînerait une baisse générale du taux des profits, mais ne toucherait pas en somme au prix des marchandises.
2. La tendance générale de la production capitaliste n'est pas d'élever le salaire normal moyen, mais de l'abaisser.
3. Les trade-unions agissent utilement en tant que centres de résistance aux empiétements du capital. Elles manquent en partie leur but dès qu'elles font un emploi peu judicieux de leur puissance. Elles manquent entièrement leur but dès qu'elles se bornent à une guerre d'escarmouches contre les effets du régime existant, au lieu de travailler en même temps à sa transformation et de se servir de leur force organisée comme d'un levier pour l'émancipation définitive de la classe travailleuse, c'est-à-dire pour l'abolition définitive du salariat.

LVOG - Mon pauvre Karl, si tu savais, cela belle lurette que les syndicats et les partis qui les animent n'ont plus pour objectif "*l'émancipation définitive de la classe travailleuse* ou "*l'abolition définitive du salariat*", ils cogèrent l'économie au côté du gouvernement et du patronat pour le compte de la classe capitaliste, mille fois hélas !

Bibliothèque du mouvement ouvrier - (numérique) – (dossier Google Drive) – version 2022

https://drive.google.com/drive/folders/1HplgRPKvwdKwdg3w3zTSP3wbFZsq-r1P?usp=sharing_eil&ts=5e5ef18d

Voici la nouvelle version de la Bibliothèque du mouvement ouvrier pour l'année 2022. Soit 1 300 documents en PDF, 800 en Word et 600 en Epub.

1. - Outre l'enrichissement de celle-ci de plus de 80 nouveaux documents (voir détails en PJ) plusieurs modifications importantes ont été apportés à la version 2021, à savoir : 300 documents ont été améliorés !
2. - Vous trouverez (en PJ) le nouveau PDF de la bibliothèque réactualisé, pour l'année 2022. Soit 27 pages !

3. – Pour ceux qui sont en possession de la version 2021 ! Penser à bien supprimer l'ancien PDF de 2021 et à utiliser uniquement le nouveau PDF de 2022. (car suite à la modification de 300 documents, les liens de ceux-ci ont été de fait désactivé dans le PDF de 2021.

PS : La version 2022 est maintenant 100 % numérique ! tous les documents ont été revu un par un afin de les améliorer.

Elle est enrichi de 2 nouveaux fichiers d'accès pour tous les documents Word et les livre électronique. (Epub)

L'édition 2022 sera accessible bientôt aussi sur le site : Cahiers du mouvement ouvrier.org – dans le dossier – Bibliothèque du mouvement ouvrier

LVOG - Un énorme merci à ce camarade, je lui ai envoyé un courriel de soutien, c'était la moindre des choses.

Parole d'internaute. D'une illusion à l'autre in vitro et in vitro.

Commentaires suite à un interview de Louis Fouché à FranceSoir.

1 - Il faut recréer notre monde en local tous à notre niveau et nos possibilités pour retisser ce qui fait de nous des humains. Ignorons le mondialisme avec leur monde dystopique.

LVOG – Ignorons le monde tel qu'il existe pour faire de nous des humains, en voilà un formidable témoignage d'inconscience, pour l'humanisme il repassera.

2 - Créer une société alternative en marge de l'apartheid. Je trouve la démarche intéressante mais elle se fera casser les genoux par les mêmes d'une manière ou d'une autre. Je crois plus au militantisme afin que les Français mettent un bulletin de vote dans l'urne contre leurs bourreaux.

LVOG - Quelle utopie ou ignorance ! Cela nous fait aussi penser au mythe de l'autogestion. C'est une manière comme une autre de ne pas affronter le régime quoiqu'on en dise. Ou encore à ceux qui axent leur combat sur des revendications alimentaires qui finalement profitent en priorité à l'aristocratie ouvrière...

LA BANALISATION DU FASCISME EN FRANCE (ET AILLEURS)

Gabriel Attal : "Les devoirs passent avant les droits" : politiques et intellectuels accusent le gouvernement de "fascisme"

<https://www.francesoir.fr/politique-france/les-devoirs-passent-avant-les-droits>

LVOG - Comme ce sont les mêmes qui ont défini constitutionnellement les devoirs et les droits auxquels était soumise la population, il va s'en dire que ni les uns ni les autres ni ce qu'ils appellent l'Etat de droit ne peuvent être favorables aux masses ou ils servent à légitimer l'exploitation et l'oppression. La Constitution de la Ve République consacre la dictature du capital sur le travail. Par nature, sous un régime capitaliste la Constitution ne peut être qu'antidémocratique, puisque le

système économique repose sur l'inégalité sociale entre les classes au profit de celle minoritaire des capitaliste. Les institutions ou l'Etat sont donc incompatibles avec les besoins sociaux et les aspirations démocratiques de la majorité qui demeureront ignorés ou bafoués.

En temps normal, pour gouverner les représentants du capitalisme ont besoin de conditions sociales et politiques stables, d'où le vernis démocratique dont se pare l'Etat, qui permet par le jeu de la collaboration de classe avec les représentants des exploités de contenir ou instrumentaliser la lutte de classe du prolétariat, le caractère bonapartiste de la Constitution s'en trouve favorisé au détriment de son aspect totalitaire qu'on aura tendance à oublier, et qui s'exprimera à la première occasion ou lorsque la réaction réalisera que les conditions d'une offensive généralisée contre les masses sont réunies, généralement sur fond de crise économique et politique dont les masses font déjà les frais tout en étant démunies pour l'affronter ou réduites à l'impuissance pour affronter le régime sur le plan politique, dès lors la menace du fascisme devient bien réel ou il s'installe petit à petit pratiquement sans rencontrer de résistance, puisque précédemment les représentants des travailleurs ont neutralisé le mouvement ouvrier.

Les droits démocratiques ou politiques acquis par les exploités au cours de la lutte de classes ou du développement du capitalisme, ont été dénaturés ou détournés de leur objectif pour finalement servir ceux des capitalistes, de telle sorte que ce n'est pas un hasard, une anomalie, un paradoxe ou encore moins une contradiction, si ce sont notamment des acteurs politiques ou des intellectuels de droite ou d'extrême droite qui montent au créneau pour les défendre.

Prenez les éditoriaux ou les couvertures de La Tribune des travailleurs (POID), d'Informations ouvrières (POI), de Lutte ouvrière (LO), de L'Anticapitaliste (NPA), nulle part vous aurez l'impression de vivre sous un régime totalitaire, révélateur, non ? On comprend mieux pourquoi les droits que nous avons acquis et qui devaient servir uniquement à mener le combat jusqu'à notre émancipation du capital, ont servi finalement à mieux enchaîner les masses au capitalisme.

Quant aux devoirs évoqués par le nazillon Attal, qu'il aille se faire foutre, nous n'en avons aucun à remplir envers ce régime d'esclavagistes, nous ne reconnaissons aucune légitimité à ses représentants pour nous en dicter, surtout quand ils sont contraires à notre bien-être, nuisibles à notre condition ou correspondent à des objectifs totalitaires...

Paroles de scientifiques sur la COVID-19: Le choc du constat (2ème partie) par Jean-Yves Jézéquel - Mondialisation.ca, 04 février 2022

1 – Le choc du constat

Chacun doit honnêtement le reconnaître : le débat contradictoire n'est plus possible aujourd'hui, en France. Toutes les décisions prises au « Conseil de guerre » ou au « Conseil scientifique », ne reposent sur aucune donnée scientifique. Celui qui les réclame se voit répliquer le « secret défense ». Toute contestation est qualifiée de « complotiste » ou de « terroriste », ou « d'atteinte à la sûreté de l'Etat » ...

Personne ne peut rien savoir sur la Covid-19, seul le narratif officiel des gouvernants répand et impose sa doxa par les médias inféodés.

Si vous demandez ce qui légitime de faire et d'imposer une troisième dose d'injection à ARNm, on vous répond par le silence, parce qu'il n'y a aucune donnée scientifique à communiquer !

Pour lire la suite : <https://www.mondialisation.ca/paroles-de-scientifiques-sur-la-covid-19-le-choc-du-constat/5664882>

Quand l'AFP se fait "nazi".

L'AFP : la plus grande fabrique française de fausses nouvelles par Dr Gérard Delépine - Mondialisation.ca, 03 février 2022

L'AFP, c'est 8 « Fake News » [Fausses nouvelles] en une seule dépêche[1] contre le Pr Perronne

Jadis, les agences de presse rapportaient les faits sans prendre parti, laissant les commentaires aux éditorialistes et autres commentateurs. Mais depuis le Covid-19 la plupart d'entre elles, rémunérées par Bill Gates, sa fondation et ses extensions, se sont transformées en organes de propagande provax et émettent sans arrêt des désinformations qu'elles surnomment pompeusement « checknews » [vérification de nouvelles].

Actuellement l'AFP, financée largement par l'État met à la disposition de tous l'information disponible facilement utilisable et qui devient la référence facile pour tous les petits journaux qui n'ont pas de subsides pour envoyer des journalistes dans le monde. « Fact check » [Vérification des faits] à disposition !

Parmi celles-ci, l'AFP se signale par son agressivité malveillante envers les donneurs d'alerte comme récemment envers le professeur Perronne.

1°) Les injections Covid actuelles seraient des vaccins ! L'AFP ment en le prétendant

2°) Ces injections sont bien expérimentales. L'AFP ment en prétendant : « les vaccins autorisés en France ne sont plus au stade expérimental »

3°) Les vrais vaccins sont destinés à empêcher les contaminations. L'AFP ment en prétendant le contraire

4°) Il faut au moins dix ans pour qu'un vaccin normal soit autorisé. L'AFP ment en prétendant le contraire

5°) L'AFP prétend imprudemment : « la technologie de l'ARN messenger, élaborée depuis près de 30 ans et qui s'est révélée très efficace contre le Covid ». C'est trompeur et mensonger

6°) Les vaccins n'empêchent pas de faire des formes graves ni de mourir du covid. L'AFP ment en le niant

7°) Oui, il existait des traitements efficaces au moment de l'homologation des vaccins. L'AFP ment en prétendant le contraire

8°) L'AFP se comporte en révisionniste des procès de Nuremberg et défend ainsi la position nazie de la primauté de la société sur l'individu, pourtant clairement condamnée lors de ces procès.

Pour lire chaque point développé : <https://www.mondialisation.ca/lafp-la-plus-grande-fabrique-francaise-de-fausses-nouvelles/5664864>

Victor Klemperer a publié en 1947 *La langue du III Reich. Carnets d'un philologue*..

Victor Klemperer a publié en 1947 *La langue du III Reich. Carnets d'un philologue*..

Les modes de résistance qu'il a utilisés pour survivre au nazisme passent par...

- l'analyse du langage totalitaire. Les nazis créent de l'illusion et du mensonge en abusant du pouvoir magique de la langue.
- La recherche d'un parler vrai, juste et précis,
- l'écriture opère un renversement par rapport à l'hystérie de la langue nazie, orale et théâtrale,
- l'humour, la distance critique, les plaisanteries, les jeux de mots que les Juifs se racontent entre eux, faisant écho en cela aux plaisanteries cyniques et cruelles que les nazis répandent sur eux à tout propos,
- le maintien de l'esprit et du savoir, alors qu'un régime totalitaire met au même moment tout en œuvre pour parvenir à leur anesthésie et leur lent anéantissement,
- l'espoir (la lutte contre le fatalisme),
- l'esprit critique dans la réflexion sur les savoirs et l'enseignement,
- un déni quasi schizophrénique de la réalité politique et l'évitement de l'idée de mort. Chacun sait qu'il va mourir, mais personne n'ose vraiment y croire et continue d'espérer en son immortalité. La croyance en une autre Allemagne, en une vie meilleure, survit au démenti cruel de l'expérience quotidienne.

Toute coïncidence ou ressemblance avec des faits et des personnages réels de l'actualité n'est ni fortuite ni involontaire. lemediaen442.fr 3 février 2022

SOS ou SS Racisme ?.

SOS Racisme saisit le CSA après les propos de Rioufol sur le Ghetto de Varsovie - Le HuffPost 4 février 2022

Dans L'Heure des pros sur Cnews, Ivan Rioufol a comparé la situation dans le Ghetto de Varsovie dans les années 1940 avec la situation des non-vaccinés en France en temps de Covid-19.

Invité par Pascal Praud à réagir sur des déclarations de Didier Raoult concernant le "pourcentage égal de contaminés non-vaccinés au Covid-19 avec celui de contaminés vaccinés", Ivan Riouffol a rebondi sur les propos du directeur de l'IHU Méditerranée concernant une forme de "ségrégation hygiéniste" de la part de l'État français, qui s'apparente, selon Didier Raoult, à ce qui a été fait par les Nazis durant la Seconde Guerre mondiale.

Le journaliste du Figaro entame alors une comparaison entre le ségrégationnisme hygiéniste mis en place par les Nazis à Varsovie et la politique de l'État français à l'égard des non-vaccinés, en réponse à "la société totalitaire" dénoncée par Didier Raoult dans la vidéo diffusée durant l'émission.

"Rappelez-vous que quand le Ghetto de Varsovie a été créé en 1940, c'était un lieu de contaminés, un lieu hygiéniste pour préserver du typhus, la comparaison s'arrête-là, mais malgré tout, cette ségrégation [des non-vaccinés] qui s'est installée au nom d'un hygiénisme d'État est tout à fait totalitaire", a-t-il alors déclaré

D'après les travaux d'historiens et une étude, très récente, publiée dans la revue Science en 2020, "la peur de la transmission du typhus en Allemagne durant la Seconde Guerre mondiale a été utilisée comme prétexte par les Nazis pour isoler la population juive dans des ghettos et commettre un génocide".

Les persécutions antijuives des nazis (brassard blanc où figure une étoile de David bleue, interdiction de fréquenter les jardins publics, de voyager en train, couvre-feu...) ont débuté dès l'automne 1939 à Varsovie. Ce n'est qu'en mai 1940 que le quartier juif de Varsovie est officiellement déclaré par les Allemands "zone d'épidémie". Le mur d'enceinte, entourant près de 300 hectares et jusqu'à 381.000 personnes, ne sera lui que partiellement achevé qu'à la mi-novembre 1940.

LVOG - Populations et époques différentes, propagandes et méthodes identiques dans des proportions limitées puisque les fascistes au pouvoir n'ont pas les moyens de mettre en oeuvre la solution finale des nazis en 1940, personne ne peut le nier.

Les juifs taxés de pestiférés ou responsables de tous les malheurs qui accablaient le peuple allemand selon les nazis, ne pourront pas quitter librement le ghetto de Varsovie en 1940...

Mon épouse d'origine indienne Magueswary ne peut pas quitter la France parce qu'elle n'est pas vaccinée contre la Covid-19 ou ses variants, ainsi en ont décidé les fachos qui dirigent ce pays en 2022. De mon côté, vivant en Inde je ne peux pas me rendre en France, parce que je ne suis pas vacciné, l'entrée du territoire français m'est interdite.

Les juifs qui n'avaient commis aucun crime sinon d'être juifs étaient prisonniers du régime nazi, mon épouse et moi-même qui n'avons commis aucun crime sinon de ne pas être vaccinés sommes prisonniers du régime fasciste Macron-Castex-Darmanin-Véran-Attal.

Espagne. Corporatisme en famille. Consensus pour une "une réforme du marché du travail" Union européenne, gouvernement, parlement, patronat, syndicats dits ouvriers.

LVOG - Avec une telle brochette de réactionnaires, qui peut croire un instant que cette réforme n'est pas tournée contre les intérêts des travailleurs espagnols ?

Lâché par certains de ses alliés, le Premier ministre de gauche espagnol Pedro Sanchez est parvenu jeudi à sauver in extremis sa réforme du marché du travail, réclamée avec insistance par Bruxelles, grâce à une erreur de vote d'un député de droite.

Au terme de longues tractations marquées par des revirements puis par un coup du sort, le gouvernement a obtenu une majorité d'une voix (175 contre 174) en faveur de son texte, qui vise à réduire la précarité du marché de l'emploi espagnol.

L'adoption de la réforme du marché du travail était l'une des conditions posées par Bruxelles au versement des fonds prévus dans le cadre du méga-plan de relance européen, dont Madrid est l'un des principaux bénéficiaires avec 140 milliards d'euros.

Entrée en vigueur le 1er janvier, dans le cadre d'un accord scellé avec le patronat et les principales fédérations syndicales, cette réforme devait obtenir le feu vert des députés sous peine de rester lettre morte.

Or, les négociations se sont avérées plus difficiles que prévu : le parti socialiste (PSOE), qui gouverne avec le mouvement de gauche radicale Podemos, mais sans majorité au parlement, n'est pas parvenu à rallier plusieurs de ses alliés traditionnels.

Les nationalistes basques du PNV et les indépendantistes catalans d'ERC ont ainsi voté contre le texte. Ce refus a obligé Pedro Sanchez à chercher l'appui de Ciudadanos (centre droit), après avoir un temps espéré le ralliement de deux députés de l'UPN (droite), qui ont finalement fait faux bond.

Cette réforme est "sans doute l'une des plus importantes de toute la législature, et nous avons toujours" recherché "le soutien du plus grand nombre de forces politiques", a justifié jeudi le porte-parole du PSOE, Felipe Sicilia.

Un choix qui ne remet pas en cause selon lui l'équilibre politique en vigueur. "Nous allons continuer de compter sur nos alliés, continuer de compter sur le bloc de gauche", a-t-il assuré.

Jeudi matin, plusieurs poids lourds du gouvernement étaient montés au créneau pour mettre en garde les députés contre les conséquences d'un rejet du texte, défendu à la fois par les syndicats et par le patronat. "Ceux qui voteront contre devront s'expliquer. Parce qu'en réalité, il n'y a aucune bonne raison pour s'opposer à une réforme du marché du travail qui va permettre de créer de l'emploi de qualité", avait prévenu la ministre de l'Economie Nadia Calviño.

Négocié durant des mois avec les partenaires sociaux, le texte prévoit de limiter l'enchaînement des CDD en faisant de l'embauche sous CDI "la règle et non plus l'exception" et limite le recours à la sous-traitance.

Il interdit par ailleurs de renvoyer des fonctionnaires pour raisons économiques, renforce la formation et permet aux entreprises de déroger provisoirement aux règles en vigueur en période de crise pour éviter les licenciements.

LVOG - Traduction : les commis de Bruxelles, le gouvernement de droite PSOE a réussi avec la complicité des syndicats faussement ouvriers et corrompus, à concocter un texte aux apparences équilibrées ou présenté comme tel de sorte qu'on ne les accuse pas de servir les intérêts des capitalistes. Comment ? En recourant à des mesures non coercitives ou relevant de bonnes intentions sans valeur, qui ne seront pas suivies d'effets ou qui pourront toujours être contournées grâce à la législation en vigueur qui n'a pas été abrogée, dont l'embauche sous CDI au lieu de CDD (une farce, il doit être aussi facile en Espagne qu'en France de virer un CDI), et la limitation au recours à la sous-traitance (laissée à l'appréciation des patrons ou actionnaires), tandis que les dérogations provisoires "aux règles en vigueur" dont bénéficiaient déjà les entreprises sont belles et bien maintenues.

Autrement dit, quand on examine de près l'ensemble de ces mesures on s'aperçoit qu'elles sont toutes défavorables aux travailleurs espagnols, mais elles sont destinées à "permettre de créer de l'emploi de qualité". Voilà pour la gauche, le bloc de gauche et les syndicats qui figurent bien dans le camp de nos ennemis.

ARGUMENT ET RÉSISTANCE CONTRE LA TYRANNIE

Deux ans de mensonges sur le covid, avec Pierre Chaillot (Décoder l'éco) - lemediaen442.fr 4 février 2022

Après l'interview du 27 janvier sur Le Média en 4-4-2, nous retrouvons Pierre Chaillot dans la vidéo d'une interview accordée à un média alternatif, qui ne l'a pas diffusée en raison de pression subies sur ce sujet.

La vidéo : <https://www.youtube.com/watch?v=VMFYa2c366o>

Sommaire

2:30 confusion entre réanimations et soins critiques
4:50 20 % de soins critiques estampillés Covid sans test PCR
5:50 il n'y a pas 86 % de non-vaccinés en soins critique mais plutôt 50 %
8:50 répartition des cas covid en soins critiques, dont 6 % covid (dont la moitié non vaccinés)
11:00 répartition par âge des soins critiques
13:00 le covid représente 2 % de l'activité hospitalière
13:50 c'est au moment des pics de covid que les hôpitaux sont le moins remplis
15:30 requalification des soins continus en réanimation
16:00 intérêt financier à déclarer un malade comme Covid
18:30 surmortalité de 2020
20:00 de la nécessité de standardiser les âges
23:40 mortalité standardisée. 2020 au niveau de 2015.
26:00 effet moisson
28:00 la mortalité vue par Le Vilain Petit Canard
29:00 sauts de mortalité durant les confinements
30:20 une mortalité standardisée en Europe globalement normale
32:40 mesures sanitaires et surestimation des morts du covid
34:00 AVC, crises cardiaques, les pics de mortalité à domicile durant les confinements sont-ils réellement dus au covid ?
36:50 effondrement des décès hospitaliers hors covid abusivement requalifiés covid
40:00 effondrement des décès ephad hors covid abusivement requalifiés covid
41:00 la mortalité attribuée au covid est bien plus élevée que la surmortalité

Canada : des agriculteurs se joignent au Convoi de la liberté et franchissent les barricades de la police - lemediaen442.fr 3 février 2022

La scène est incroyable et le récit jouissif. Alors que le Convoi des camionneurs pour la liberté du Canada continue sa protestation — il bloque actuellement la frontière canado-américaine entre l'Alberta et le Montana —, la police a dressé un barrage sur l'autoroute. Elle a fait appel à des

dépanneuses pour qu'elles viennent retirer les semi-remorques de l'autoroute. Les chauffeurs de dépanneuse se sont bien présentés, mais au lieu de venir enlever les semi-remorques, ils ont rejoint la manifestation !

Et comme une bonne nouvelle n'arrive jamais seule, des agriculteurs sont également venus rejoindre les routiers en franchissant les barricades. Médusée et totalement impuissante, la police n'a pu que constater la situation. Le gouvernement de Trudeau perd chaque jour des points au moment où les routiers gagnent en popularité au Canada, mais aussi dans le monde entier.

La vidéo : <https://www.youtube.com/watch?v=3FsKyalrR9U>

Kyle Kemper, le demi-frère de Justin Trudeau : « Toute cette escroquerie covid est un phénomène orchestré à l'échelle mondiale » - lemediaen442.fr 4 février 2022

Kyle Kemper est le fils de Fried Kemper et de Margaret Trudeau. Il est le demi-frère du Premier ministre Justin Trudeau. Invité par Mélanie Risdon sur Western Standard, Kyle Kemper a activement critiqué son demi-frère sur la gestion de la pandémie, la vaccination, l'argent qui en découle et favorise la transition de richesse des pays vers les entreprises.

« Je n'appelle même pas ça un vaccin, c'est un faux vaccin. Ce n'est pas un vaccin. Il ne fournit pas d'immunité, il n'arrête pas la transmission, par conséquent, ce n'est pas un vaccin. Toute cette escroquerie covid est un phénomène orchestré à l'échelle mondiale pour consolider le pouvoir, générer d'énormes profits et faciliter davantage la transition de la richesse des pays vers les entreprises. Je ne sais pas comment quelqu'un peut nier cela. »

La vidéo :

<https://odysee.com/Frere-Trudeau:8091528825c5cbb7da93bfc97f810ab6e522f9ef?src=embed>

Les mesures de confinement n'ont eu aucun effet sur la mortalité Covid, d'après l'Université Hopkins

Une étude scientifique issue de la prestigieuse université Johns Hopkins devrait mettre un point final au débat politique et médiatique autour de la question des coûts et des avantages des mesures de confinement. La conclusion est sans appel : peu, voire pas d'effets sur la mortalité liée au Covid-19, mais un coût économique et social désastreux.

<https://www.francesoir.fr/societe-sante/confinement-peu-voire-aucun-effet-sur-mortalite-covid-Johns-Hopkins>